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3/2023 
 
Leçon 9    
 

Vivre avec sagesse 
 
Sabbat après-midi 19 août 2023 

L'apôtre (Paul) … exhortait les disciples de Jésus dans les 
communautés de la Gentilité à ne plus « marcher comme les païens, qui 
marchent selon la vanité de leurs pensées. Ils ont l'intelligence 
obscurcie, leur disait-il, ils sont étrangers à la vie de Dieu... à cause de 
l'endurcissement de leur cœur ». Ils doivent se conduire « avec 
circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages ; 
rachetez le temps », ajoutait-il, « car les jours sont mauvais ». Il 
encourageait les chrétiens à attendre le jour où le Christ, qui « a aimé 
l’Église, et s'est livré lui-même pour elle », la présenterait « glorieuse, 
sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et 
irrépréhensible ». (Éphésiens 4.14,13,17,18 ; 5.15,16,25,27.) 

Ces paroles, écrites avec une force qui n'émanait pas d'un 
homme mais de Dieu, contiennent des leçons qui devraient être 
étudiées par tous, et souvent répétées pour notre bien. Dans les épîtres 
de Paul, la piété pratique est mise en relief, les principes qu'il faudrait 
que toutes les églises appliquent sont établis, et le chemin qui conduit à 
la vie éternelle est clairement tracé. 
              The Acts of the Apostles, p. 470 ; Conquérants pacifiques, p. 418.   
 
 

Le Christ a prédit que des imposteurs s'élèveraient, que par eux 
« l'iniquité » serait « accrue », et que « la charité du plus grand nombre 
se refroidirait » (Matthieu 24.12). Il a mis en garde ses disciples contre le 
danger qui menacerait ainsi les églises, et qui serait plus néfaste que les 
persécutions de ses ennemis. Maintes fois, Paul a dénoncé aux croyants 
le mal que feraient ces faux docteurs. Qu'ils se prémunissent contre ce 
péril, plus que contre tout autre ; car en recevant de faux docteurs, ils 
ouvriraient la porte aux erreurs par lesquelles Satan affaiblirait leur 

spiritualité et ruinerait leur confiance dans la foi évangélique. 
Le Sauveur est la pierre de touche qui permet d'éprouver les doctrines 
présentées par ces faux docteurs. Les disciples doivent rejeter tout ce 
qui ne s'harmonise pas avec ses enseignements. Jésus-Christ crucifié 
pour le péché, ressuscité des morts, monté au ciel, voilà la science du 
salut qu'ils doivent connaître et prêcher. 

 The Acts of the Apostles, p. 473 ; Conquérants pacifiques, p. 421. 
 
 

L'apôtre Paul décrit le fruit que le chrétien doit porter. Il dit qu'il 
« consiste en toute sorte de bonté, de justice et de vérité » (Éphésiens 
5.9). Il dit également : « Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la 
paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la 
tempérance » (Galates 5.22-23). Ces précieuses grâces ne sont que les 
principes de la loi de Dieu mis en pratique dans la vie… 

Alors que nous nous regardons dans le miroir divin qu'est la loi 
de Dieu, nous voyons le caractère excessivement grave du péché et 
notre propre condition de transgresseur perdu. Mais par la repentance 
et la foi, nous sommes justifiés devant Dieu et, par la grâce divine, 
rendus capables d'obéir à Ses commandements. 
                                          The Sanctified Life, p. 80 ; La vie sanctifiée, p. 44. 
 
Dimanche 20 août 2023 
 
“Mais plutôt des actions de grâce”    

Dans sa lettre aux Colossiens, écrite de sa prison de Rome « aux 
saints et fidèles frères en Christ », l'apôtre mentionne la joie qu'il 
éprouve au sujet de la fidélité qu'Epaphras lui a signalée chez ces frères. 
Il écrivait à ce sujet : « Epaphras [...] nous a appris de quelle charité 
l'Esprit vous anime. C'est pour cela, continue-t-il, que nous aussi, depuis 
le jour où nous en avons été informés, nous ne cessons de prier Dieu 
pour vous, et de demander que vous soyez remplis de la connaissance 
de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle, pour marcher 
d'une manière digne du Seigneur et lui être entièrement agréables, 
portant des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres et croissant par la 
connaissance de Dieu, fortifiés à tous égards par sa puissance glorieuse, 
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en sorte que vous soyez toujours et avec joie persévérants et patients. » 
(Colossiens 18-11)..………………………………………………………………………………… 
 C'est ainsi que Paul exprime son désir pour l'église de Colosses. 
Quel bel idéal placé devant les disciples du Christ ! Quelles sont 
merveilleuses leurs possibilités ! Ces paroles nous disent clairement qu'il 
ne saurait y avoir de limites aux bénédictions que les enfants de Dieu 
peuvent recevoir. Ils croîtront sans cesse dans la connaissance de Dieu ; 
leur vie chrétienne se développera ; ils recevront constamment de 
nouvelles forces et graviront de nouvelles hauteurs, jusqu'à ce que, 
« par sa puissance glorieuse », ils soient rendus « capables d'avoir part à 
l'héritage des saints dans la lumière ». (vt 11).).………………………………….. 
      The Acts of the Apostles, p. 471 ; Conquérants pacifiques, p. 418, 419.  
 

 « C’est pourquoi, soyez les partisans de Dieu, comme des 
enfants bien-aimés » (Éphésiens 5.1). Les chrétiens doivent être comme 
le Christ. Ils devraient être habités du même esprit, exercer la même 
influence et posséder la même excellence morale que Lui. Les idolâtres 
et ceux qui ont le cœur corrompu devraient se repentir et se tourner 
vers Dieu. Ceux qui sont orgueilleux et propres justes, devraient 
s’abaisser, se repentir et devenir doux et humbles de cœur. Les pensées 
de ceux qui sont attirés par le monde devraient se détacher de ces 
absurdités auxquelles ils se cramponnent, et s’attacher à Dieu et devenir 
spirituels. Ceux qui sont malhonnêtes et menteurs, devraient devenir 
justes et vrais. Les ambitieux et les prétentieux doivent apprendre à 
s’effacer devant Jésus et rechercher Sa gloire et non la leur. Ils doivent 
mépriser leur auto-suffisance et placer leur trésor dans les cieux. Celui 
qui ne prie pas devrait ressentir le besoin de prier dans le secret et en 
famille, et adresser à Dieu des supplications empreintes d’une grande 
sincérité. 

En tant qu’adorateurs du Dieu vivant, nous devrions porter du 
fruit à la mesure de la lumière et des privilèges dont nous jouissons.  
Beaucoup adorent des idoles au lieu du Seigneur du ciel et de la terre. 
Tout ce que les hommes aiment et en quoi ils se fient au lieu d’aimer le 
Seigneur et de Lui faire pleinement confiance devient une idole et est 
enregistré à ce titre dans les livres du ciel.  
                                              Testimonies for the Church, vol. 5, p. 249, 250.  

 
Lundi 21 août 2023 
 
Marcher comme des enfants de la lumière  

Environnés par les pratiques et les influences du paganisme, les 
Colossiens risquaient de s'éloigner de la simplicité de l’Évangile. Paul les 
mettait en garde contre ce danger et les exhortait à suivre le Christ 
comme seul guide infaillible... 

« Je dis cela afin que personne ne vous trompe par des discours 
séduisants. [...] Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-
Christ, marchez en lui, étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la 
foi, d'après les instructions qui vous ont été données, et abondez en 
actions de grâces. Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie 
par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition 
des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ. Car en lui 
habite corporellement toute la plénitude de la divinité. Vous avez tout 
pleinement en lui, qui est le chef de toute domination et de toute 
autorité. » (Colossiens 2.4, 6-10). 

 The Acts of the Apostles, p. 473 ; Conquérants pacifiques, p. 420. 
 

Marcher dans la lumière signifie se décider, réfléchir, exercer sa 
volonté avec le désir ardent de représenter le Christ par la douceur de 
son caractère. Cela signifie écarter toutes les ténèbres. Vous ne devez 
pas vous contenter de dire : « Je suis un enfant de Dieu ». Regardez-
vous à Jésus pour pouvoir lui ressembler ? Marcher dans la lumière 
signifie progresser dans la vie spirituelle… 

Quand la lumière du ciel illumine un être humain, son expression 
traduira la joie du Seigneur qui est en lui. C'est l'absence du Christ dans 
l'âme qui rend les hommes tristes, indécis, malheureux et gémissants. La 
réjouissance est le thème principal de la Parole de Dieu, destinée à tous 
ceux qui Le reçoivent. Pourquoi ? Parce qu’ils possèdent la Lumière de la 
vie. La lumière produit du contentement et de la joie, et cette joie se 
manifeste dans la vie et le caractère. 
                                                                 Sons and Daughters of God, p. 200.  
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« Et marchez dans la charité, à l'exemple de Christ, qui nous a 
aimés, et qui s'est livré lui-même à Dieu pour nous comme une offrande 
et un sacrifice de bonne odeur » (Éphésiens 5.2). 

C'est par le sacrifice de la vie de Jésus en notre faveur que nous 
pouvons être ce qu'il désire que nous soyons. Il faut que son caractère 
parfait, la pureté de ses pensées, la divinité de ses attributs manifestés 
dans la sainteté de sa vie soient reproduits par le chrétien afin que les 
hommes puissent contempler le Christ dans sa nature humaine et qu'ils 
désirent ainsi être semblables à lui. 
                      God’s Amazing Grace, p. 174 ; Puissance de la grâce, p. 175. 
 
 
 
Mardi 22 août 2023 
 
“ Réveille-toi, toi qui dors ! ”    

Beaucoup sont dans l’erreur en ce qui concerne leur véritable 
condition devant le Seigneur. Ils se félicitent du mal qu’ils ne 
commettent pas et oublient d’énumérer les bonnes et nobles actions 
que Dieu attend d’eux et qu’ils ont négligé d’accomplir. Il ne suffit pas 
qu’ils soient des arbres dans le verger du Créateur, mais ils doivent 
répondre à son attente en portant du fruit. Le Seigneur les tient pour 
responsables de ne pas accomplir tout le bien qu’ils auraient pu faire 
avec l’aide de sa grâce qui les fortifie. Dans les livres célestes, ils sont 
enregistrés comme encombrant le sol. Cependant, même l’état de ces 
gens n’est pas tout à fait sans espoir. Auprès de ceux qui ont fait peu de 
cas de la miséricorde de Dieu et abusé de sa grâce, le cœur de l’amour 
infiniment patient plaide encore. « Réveille-toi, toi qui dors, relève-toi 
d’entre les morts, et le Christ t’illuminera. Veillez avec soin à la façon 
dont vous vous comportez. [...] Rachetez le temps, car les jours sont 
mauvais » (Éphésiens 5.14-16). 

               The Great Controversy, p. 601 ; Le Grand Espoir, p. 440. 
 
 
 

L'immoralité, sous toutes ses formes et à des degrés divers, cherche à 
s'imposer, allant à l'encontre des incitations du Saint-Esprit. Les 
conversations les plus ordinaires, les idées vulgaires et perverties 
s'infiltrent dans le caractère et souillent l'âme. …………………………….
 Les parties de plaisir dégradantes et de mauvais goût, les sorties 
où l'on mange et boit, chante et joue des instruments de musique sont 
inspirées par un esprit qui vient d'en bas. Elles sont une offrande à 
Satan… Ce genre de gratification obsède l'esprit, comme quand on boit 
de l'alcool. On ouvre la porte aux associations vulgaires. Les pensées, 
autorisées à s'attarder sur des sujets d'intérêts dégradants, ne tardent 
pas à pervertir toutes les facultés de l'être...Toutes ces choses influent 
sur,le.caractère.…… 
                                  Counsels to Parents, Teachers, and Students, p. 367 ;  
                 Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 294.  
 
 

Unis au Christ, nous avons sa pensée. La pureté et l'amour 
resplendissent dans le caractère, la douceur et la vérité gouvernent la 
vie. Même dans l'expression du visage il se produit un changement. 
Quand le Christ demeure dans une âme, il exerce une influence 
transformatrice ; l'aspect extérieur atteste la paix et la joie qui règnent à 
l'intérieur. Nous nous désaltérons à la source de l'amour du Christ, tout 
comme le sarment tire du cep son aliment. Si nous sommes greffés sur 
le Christ, si par toutes nos fibres nous sommes rattachés au Cep vivant, 
nous porterons d'abondantes grappes d'un fruit délicieux. Unis à Celui 
qui est lumière, nous deviendrons des transmetteurs de lumière ; nos 
paroles et nos actions projetteront la lumière sur le monde. Les vrais 
chrétiens sont liés par la chaîne de l'amour qui relie la terre au ciel, 
l'homme fini au Dieu infini. La lumière qui resplendit sur la face de Jésus-
Christ brille dans le cœur de ses disciples pour la gloire de Dieu. 
         Selected Messages Book 1, p. 337 ; Messages choisis, vol. 1, p. 395. 
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Mercredi 23 août 2023 
 
Profiter des bonnes affaires    

Le Christ vint dans notre monde pour battre en combat singulier 
l'ennemi de l'homme et soustraire ce dernier à la puissance de Satan. 
Pour parvenir à ce but il ne chercha pas à préserver sa propre vie. Et 
maintenant, avec la force que le Christ lui donne, l'homme doit se tenir 
en garde contre le rusé séducteur. L'apôtre nous dit : « Marchez avec 
circonspection », (Ephésiens 5.15) c'est-à-dire, gardez les voies d'accès 
de votre âme, regardez constamment à Jésus, le véritable et parfait 
modèle, cherchez à imiter son exemple non sur deux ou trois points 
mais en toutes choses. Nous devons constamment être prêts... Celui 
dont l'esprit aime à s'appuyer sur Dieu jouit d'une sûre protection. Il 
sera prompt à discerner les dangers qui menacent sa vie spirituelle, et la 
conscience du péril le poussera à demander le secours et la protection 
de Dieu. 
That I May Know Him, p. 240 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 242. 
 

Si nous confondons la sagesse de l'homme avec celle de Dieu, 
nous serons entraînés par cette folie qu'est la sagesse humaine. C'est là 
le grand danger que courent beaucoup de gens... Ils n'ont pas une 
expérience personnelle. Ils n'ont pas pris l'habitude d'examiner pour 
eux-mêmes, avec un esprit de prière et sans idée préconçue, les 
questions nouvelles qui surgissent inévitablement. Ils attendent de voir 
ce que les autres pensent. Si les opinions divergent, ils sont alors 
convaincus que le sujet considéré n'est d'aucune valeur… S'ils ne 
s'aperçoivent pas de leur manque de caractère, la vie éternelle leur 
échappera. Ils seront incapables de faire face aux périls des derniers 
jours… Ils ne sont pas sages en ce qui concerne le royaume de Dieu… Il 
faut une certaine confiance en soi dans la vie chrétienne. 
                                                       Testimonies for the Church, vol. 2, p. 129 ; 

                                            Témoignages pour l’église, vol. 1, p. 229.  
 
 
 

… Une simple connaissance intellectuelle, ignorante des grandes 
vérités centrées sur le Christ, est vaine. « Que le sage ne se glorifie pas 
de sa sagesse... mais que celui qui veut se glorifier se glorifie d'avoir de 
l'intelligence et de me connaître, (de savoir) que je suis l'Éternel, qui 
exerce la bienveillance, le droit et la justice sur la terre. » (Jérémie 
9.22,23) ... 

 Avant d'acquérir la sagesse, l'être humain doit prendre 
conscience de sa dépendance envers Dieu et être rempli de sa sagesse. 
Dieu est la source des facultés intellectuelles et spirituelles. Les grands 
hommes qui ont effectué ce que le monde considère comme de 
magnifiques performances dans le domaine des sciences ne peuvent 
être comparés à Jean le bien-aimé ou à l'apôtre Paul. C'est l'harmonie 
entre les facultés intellectuelles et spirituelles qui permet aux hommes 
d'atteindre une maturité idéale. Dieu les prendra alors comme ouvriers 
à ses côtés pour former les esprits.     
                                    Counsels to Parents, Teachers, and  Students, p. 66 ;  
               Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p.55, 56.   
 
Jeudi 24 août 2023 
 
Une adoration remplie de l’Esprit (Eph.5 : 18-20) 
     Dieu est glorifié par les chants de louanges jaillissant d’un cœur 
pur rempli d’amour et de dévotion à son égard. Quand des croyants 
consacrés s’assembleront, leur conversation ne portera pas sur les 
imperfections des autres et n’aura pas le goût des murmures ou des 
plaintes ; mais la charité ou l’amour, qui est le lien de la perfection, les 
envelopperont. L’amour pour Dieu et les hommes leurs frères, 
s’épanchera naturellement en paroles pleines d’affection, d’estime et de 
sympathie. La paix de Dieu règnera dans leur cœur ; leur discours ne 
sera ni vain, ni vide, ni frivole mais édifiant et réconfortant pour les 
autres... 
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La gratitude qu’ils ressentent et la paix qui les domine suscitent 
dans leur cœur des chants pour le Seigneur. En parole, ils expriment la 
dette d’amour et de gratitude due à leur cher Sauveur qui les a 
tellement aimés jusqu’à mourir pour qu’ils aient la vie. Aucun de ceux 
dont le cœur est habité par le Sauveur ne Le déshonorera devant les 
autres, en produisant d’un instrument de musique des accents qui 
détournent l’esprit de Dieu et du ciel, vers la légèreté et des futilités. 
                                                        Testimonies for the Church, vol. 1, p. 509. 
 
 

Le Christ a enseigné à Ses disciples de ne pas prier dans le but 
d'être entendus des hommes... De telles expressions provenant des 
lèvres du Christ montrent qu'Il n'approuvait pas ce genre de piété si 
répandu chez les pharisiens. Ses enseignements donnés sur la montagne 
montrent que les œuvres de bienfaisance prennent une forme noble et 
que les actes de culte religieux exhalent un plus précieux parfum 
lorsqu'ils sont accomplis sans prétention, dans la repentance et 
l'humilité. C'est la pureté du mobile qui sanctifie l'action. 

La véritable sanctification consiste à se conformer totalement à 
la volonté de Dieu. Les pensées et les sentiments rebelles sont vaincus 
et la voix de Jésus fait naître une vie nouvelle qui pénètre l'être tout 
entier. Ceux qui sont réellement sanctifiés ne prendront pas leur propre 
opinion comme norme du bien et du mal. Ils ne seront pas bigots ou 
propres justes ; mais ils se tiendront sur leurs gardes, craignant toujours 
qu'une promesse leur ayant été donnée, ils n'arrivent pas à se 
conformer aux conditions fondamentales qui régissent les promesses. 
                                          The Sanctified Life, p. 8, 9 ; La Vie sanctifiée, p. 4. 
 

Nous ne prions pas trop, mais nous sommes trop chiches de 
remerciements. Nous sommes les objets de la miséricorde de Dieu, et, 
pourtant, avec quelle parcimonie lui exprimons-nous notre 
reconnaissance en retour de tout ce qu'il a fait pour nous ! 

Sur les ailes de la louange, l'âme peut s'envoler vers le ciel. Dieu 
est adoré dans les cours célestes par des chants et des instruments de 
musique, et c'est par nos actions de grâces et de reconnaissance que 
notre culte se rapprochera le plus de celui des armées célestes. « Celui 

qui offre pour sacrifice des actions de grâces me glorifie » (Psaumes 
50.23). Venons donc en présence du Seigneur avec respect, mais aussi 
avec joie pour lui apporter des « actions de grâces et le chant des 
cantiques » (Ésaïe 51.3). 

Steps to Christ, p. 102, 104 ; Le Meilleur Chemin, p. 100, 102. 
 
Vendredi 25 août 2023 
 
Pour aller plus loin: 
 
°Lift Him Up, “Steadfast unto the End”, p. 355 [Fidèles jusqu’à la fin];  
 

Le lecteur trouvera le texte en français dans Conquérants 
pacifiques p. 478, 479. 

« Et Pierre, regardant à travers les âges, jusqu'à la fin de toutes 
choses, prédisait les conditions où se trouverait le monde avant le 
retour du Christ. « Dans les derniers jours, écrivait-il, il viendra des 
moqueurs avec leurs railleries, marchant selon leurs propres convoitises, 
et disant : Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que les 
pères sont morts, tout demeure comme dès le commencement de la 
création.» Mais « quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une 
ruine soudaine les surprendra. » (1 Thessaloniciens 5 : 3.) Cependant, 
tous ne tomberont pas dans les pièges de Satan. Lorsque la fin du 
monde approchera, ceux qui seront restés fidèles au Seigneur sauront 
discerner les signes des temps. Alors qu'un grand nombre de chrétiens 
de profession renieront leur foi par leurs œuvres, un reste demeurera 
ferme jusqu'à la fin. Pierre gardait vivante dans son cœur l'espérance du 
retour du Christ ; c'est pourquoi il donnait à l'Eglise l'assurance que la 
promesse du Sauveur s'accomplirait : « Et, lorsque je m'en serai allé, et 
que je vous aurai préparé une place, avait dit Jésus, je reviendrai, et je 
vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi. » (Jean   
14 : 3). A ceux qui demeuraient fidèles dans l'épreuve, et qui étaient 
tentés de croire que leur Maître tardait à venir, l'apôtre affirmait : « Le 
Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme 
quelques-uns le croient ; mais il use de patience envers vous, ne voulant 
pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance. Le 
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jour du Seigneur viendra comme un voleur ; en ce jour, les cieux 
passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront, et la terre 
avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée. » « Puis donc que 
toutes ces choses doivent se dissoudre, quels ne devez-vous pas être par 
la sainteté de la conduite et par la piété, attendant et hâtant 
l'avènement du jour de Dieu, jour à cause duquel les cieux enflammés se 
dissoudront et les éléments embrasés se fondront ? Mais nous 
attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, 
où la justice habitera. C'est pourquoi, bien-aimés, en attendant ces 
choses, appliquez-vous à être trouvés par lui sans tache et 
irrépréhensibles dans la paix. Croyez que la patience de notre Seigneur 
est votre salut, comme notre bien-aimé frère Paul vous l'a aussi écrit, 
selon la sagesse qui lui a été donnée. [...] Vous donc, bien-aimés, qui 
êtes avertis, mettez-vous sur vos gardes, de peur qu'entraînés par 
l'égarement des impies, vous ne veniez à déchoir de votre fermeté. Mais 
croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ. »  
 
°This Day with God, p. 45 “A Thankful Heart”, [Un cœur reconnaissant] 
 
« Rendez toujours grâce pour tout, au nom de notre Seigneur Jésus-
Christ, à celui qui est Dieu et Père. » (Éphésiens 5 :20).  

« Il plairait au Seigneur que vous fassiez un effort pour ne pas 
toujours penser à vous-même. Commencez à remercier le Seigneur pour 
votre maison et votre environnement agréable, et pour les nombreuses 
bénédictions temporelles qu'Il vous donne. En remerciant le Seigneur 
pour sa bonté, vous pouvez agir pour Celui qui a tout fait pour vous. 
Contemplez la profondeur de la compassion que le Sauveur a exprimée 
pour vous. Pour vous, il a donné sa vie, souffrant la mort cruelle sur la 
croix. Ne pouvez-vous pas louer le Seigneur pour cela ? Si vous cachez 
votre vie en Christ, Il vous recevra.  

Si vous montrez que vous avez une foi active, en essayant chaque 
jour d'exercer votre volonté, vos facultés prendront de la force. Je le sais 
par expérience. Je me souviens que, dans mon cas personnel, mes 
facultés ont retrouvé leur flexibilité lorsque j'ai essayé de les exercer. 
Comment aller de l’avant avec un état d’esprit joyeux ? Mettez votre 

confiance en Jésus. Ayez foi en lui et soyez flexible entre ses mains. Vous 
recevrez de grandes bénédictions en changeant vos habitudes....  

Pendant onze mois après mon arrivée en Australie, j'ai souffert 
de rhumatismes inflammatoires. Je ne pouvais pas me déplacer sans 
souffrir de grandes douleurs....  

Pendant ces onze mois de souffrance... je n'ai pas abandonné. 
J’ai pu me servir de mon avant-bras, de sorte que je pouvais tenir la 
plume, et j'ai écrit deux mille cinq cents pages format papier à lettres 
destinées à la publication. Pendant cette période, j'ai connu les 
souffrances les plus terribles de ma vie....  

Mais, à tout cela il y a un côté joyeux. Mon Sauveur semblait être 
tout près de moi. Je sentais sa présence sacrée dans mon cœur et j'étais 
si reconnaissante. Ces mois de tourments ont été les plus heureux de 
ma vie, grâce à la compagnie de mon Sauveur.... Son amour remplissait 
mon cœur. Tout au long de ma maladie, son amour, sa tendre 
compassion, ont été mon réconfort....  

Regardez Jésus, votre Sauveur compatissant et aimant. Si vous 
jetez votre âme sans défense sur le Christ, il apportera la joie et la paix à 
votre âme. Il sera votre couronne d'allégresse, votre très grande 
récompense. »  
                                              Lettre 34, 6 février 1907, adressée à la femme  
                                             d'un administrateur de fédération  en Australie.  
 

 

 

 


